

Nailhac : la fête de la Noix a bien eu lieu

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Mercredi, 21 Août 2019 09:33



Organisée par l'association "Vivre à Nailhac", samedi 10 et dimanche 11 août, s'est tenue la 18^e

journée de la Noix. Elle a débuté samedi par un concours de pétanque, suivi en soirée par un repas périgourdin à la salle des fêtes. Le lendemain, s'est tenue la 28^e brocante/vidé-greniers ainsi qu'un marché aux produits régionaux avec artisanat local. L'après-midi, une structure gonflable était proposé aux enfants. Puis c'était un défilé de 5 chars, parmi lesquels avaient pris place des enfants de la commune. Ils ont traversé le village avec en tête la banda de Juillac, accompagnée par le groupe folklorique de Saint-Germain-des-Prés. Cette journée de la fête de la noix s'est clôturée, après s'être rassasié autour d'une paella géante, par une retraite aux flambeaux et le feu d'artifice offert par la municipalité.